

Presidente argentino anuncia posible acuerdo contra la inflación



Imagen de archivo/RHC

Buenos Aires, 27 feb (RHC) El presidente argentino, Alberto Fernández, anunció la posible firma de un acuerdo con México, Brasil, Colombia y Cuba para enfrentar la inflación y contenerla, destacaron este lunes medios locales de prensa.

En declaraciones concedidas al diario *Ámbito Financiero* y divulgadas por *Página 12*, el primer mandatario precisó que el tema será abordado en una reunión con los jefes de Estado de esas naciones, planificada para el 17 de marzo.

Como parte de la iniciativa, será creado un esquema de intercambio de productos entre esos países que permita facilitar la importación a menor valor de artículos con precios elevados, lo cual incide en el costo de las canastas básicas.

De acuerdo con Fernández, la alternativa fue propuesta por su homólogo mexicano, Andrés Manuel López Obrador, y tiene como objetivo fomentar la cooperación para hacer frente a una problemática como la inflación, que afecta a todos.

Por ejemplo, si Argentina registra aumentos injustificados en un rubro como la indumentaria, podría acudir a uno de los socios, como Brasil, para obtenerla a menor valor por un período determinado a cambio de otro ítem más asequible a nivel local como la soja, especificó.

El Presidente indicó que dio instrucciones al ministro de Economía, Sergio Massa, y al canciller Santiago Cafiero para que dialoguen sobre el tema con sus pares de esos Estados. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/315044-presidente-argentino-anuncia-posible-acuerdo-contra-la-inflacion>



Radio Habana Cuba